

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan nikmat iman, nikmat jasmani dan rohani serta kemudahan yang tiada henti. Atas nikmat dan kehendak-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Penerapan Model Sains Teknologi Masyarakat Dalam Muatan IPA Terhadap Siswa Kelas V SD di Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan”.

Peneliti menyadari sepenuhnya terselesaikannya skripsi tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Pertama, kepada Bapak Drs. Sutrisno, M.Si selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II serta Penasehat Akademik yang telah meluangkan waktu, pikiran, dan ilmunya untuk membimbing, memberikan petunjuk, saran, dan arahan dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, serta Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dosen-dosen dan Staf Tata Usaha Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan nasehat, ilmu yang bermanfaat, dan membantu proses administrasi bagi peneliti selama masa perkuliahan.

Keempat, kepada Bapak Rachman, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 14 Jakarta Selatan, serta guru-guru di SDN Menteng Atas 14 yang telah mengizinkan, membimbing, dan memberikan masukan

serta saran yang berharga bagi peneliti.

Kelima, kepada kedua orang tua serta keluarga tercinta yang tiada henti-hentinya memberikan perhatian, dukungan dan doa yang menjadi kekuatan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Terakhir, tak lupa peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh teman-teman seperjuangan khususnya kelas C PGSD 2015 yang selalu memberikan semangat, masukan serta saran kepada peneliti. Selain itu, semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti memohon maaf apabila dalam penyusunan skripsi ini terdapat banyak kekurangan dan kekeliruan. Peneliti dengan senang hati menerima kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan skripsi agar lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi referensi bagi pihak yang membutuhkannya.

Jakarta, 23 April 2019

Peneliti,

Anita Rachman